

ロシアのウクライナ侵略は直ちに中止を にひさん 大平さん先頭に各地で抗議の宣伝

ロシアのウクライナ侵略に対し、世界中でロシアを包囲する行動が広がっています。中国5県でも各機関と支部、地方議員の宣伝行動が取り組まれています。



にひそうへい前参議院議員は福岡で、大平よしのぶ元衆議院議員は広島で連日、怒りの宣伝を行っています。(写真)

宣伝では「ロシアはウクライナから徹底せよ」のチラシと併せて日本共産党の「?リーフ」が配布され、反響を呼んでいます。

大平さん「?リーフ・オンライン講座」スタート 鳥取から



大平よしのぶ元衆議院議員は日本共産党の「?リーフ」を活用してのオンライン講座をスタートさせています。2月22日には鳥取県西部地区委員会と鳥取市高草支部のそれぞれをZoomで結んで学習会を開催しました。(写真)

大平さんは「総選挙後も拡大・沈殿する反共攻撃に反撃し払拭するためにこのリーフを活用し、参院勝利へ攻勢的な対話に打って出よう」と呼びかけ、リーフのそれぞれの項目について分かりやすく説明しました。

参加者からは「ウクライナ問題に見られるよう各地で戦争が広がる可能性がある中で、『だからこそ9条を』の声を広げる上でも、このリーフが大切」と語っていました。

補欠選挙、中間選挙勝利へ 参院選と結んで 全力!

3月から参院選までの間に、中国5県では13市町で地方選挙がたたかわれます。河井事件を機に行われる広島市安芸区の補選、県都山口市議選など重要な選挙が目白押しです。大平よしのぶ前衆議院議員は、コロナ対策を取りながら全選挙の応援に駆け付ける予定です。参院選勝利と一体に「全勝」めざ頑張りましょう。(写真は府中市議選支援の大平さん)

